
Subject: @alopezie.de/Mona: Expertenrat aufrecht erhalten?
Posted by Shane on Tue, 14 Jan 2014 17:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

Damals als der Expertenrat eingeführt worden ist, war es eine enorme Bereicherung für das
Forum.
Wir alle konnten aus erster Hand Informationen über spezifische Themen der Haarchirurgie von
Experten erfahren.
Vorallem die ausführlichen Posts von Dr. Azar waren für viele User sehr interessant.
Leider hat das in letzter Zeit stark nachgelassen und die neueren Threads verliefen ja komplett im
Sand.
Heitmann hat bis jetzt glaube ich einen Beitrag geschrieben,
Azar seit September 2012 nicht mehr (wenn ich das jetzt richtig verfolgt habe)
und die Hattinger schauen sowieso hin und wieder im Forum rein und schreiben Beiträge auch
völlig
unabhängig ob im Expertenrat oder anderen Rubriken.

Von dem her meine Frage: macht der Expertenrat überhaupt noch Sinn?
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